

WAKAYAMA AZALEA ROTARY CLUB

VOL.18 No.29 TOTAL 760

2016年3月28日 第780回例会

Rotary



Weekly Report

会長 / 中村 善夫 副会長 / 掛下 吉三 幹事 / 北野 敏夫
会報委員 / 白神 修次 當仲 清孝

[例会日] 毎週 月曜日 12:30~13:30
[例会場] 和歌山市湊通丁北 2-1-2 ホテルアパローム紀の国
[事務局] 和歌山市雑賀屋町 52 南方ビル2階 (〒640-8249)
TEL 073-435-3470 / FAX 073-435-3472
E-mail : wa-az-rc@naxnet.or.jp

2015-16 年度 国際ロータリーのテーマ



「世界への
プレゼントになろう」

Be a gift to the world

RI 会長 K.R. ラビンドラン

2015-16 年度 アゼリア RC のテーマ

ロータリーを通じて『学び』
そして『自己改革』を

* 本日の例会 3月28日(月) *

▼ 第780回例会 (例会時間 30分延長)

☆ 第4回クラブ協議会 (全員参加型)

「委員会中間活動報告及び進捗状況の発表」

RI 第2640地区 2015-16年度ガバナー補佐
豊田 泰史様 (和歌山南 RC)

* 次回の例会 4月4日(月) *

▼ 第781回例会

☆ 誕生会 4月生まれ会員

☆ 外部卓話 クリエイト 林田 康裕 様

『人間の購買心理から読み解く、
「プロ目線」と「顧客目線」の違い』

* 前回の例会記録 3月14日(月) *

▼ 第779回例会

- ロータリーソング それでこそロータリー
- ゲスト紹介
- ビジター紹介
- 出席報告 会員数 33名 (内出席免除 3名)
- 本日の出席 3月14日 21/30名 70.00%
- 前々回修正出席 2月22日 26/30名 86.67%
- メーキャップ 1名

< 四つのテスト >

言行はこれに照らしてから

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

* 会長報告 中村 善夫 会長 *



雨の中ご出席いただき、ありがとうございます。ある雑誌で、1日1万歩あるくと体にいいとの特集が組まれておりまして、テレビでも何度か見たことのある内容でありました。

ふと、どれぐらいで1万歩なのかと思い、昨日、岡公園の東側にある私の事務所より県庁の近くの「まつや」さんの所まで歩いたところ、往復で2000歩、その後、事務所より紀陽銀行の本店までで3000歩でありました。ただ、この1万歩はのりくらしと歩いていても、効果がありません。早足で3分、そのあとゆっくり3分と、早くとゆっくりを交互に繰り返して歩かないといけません。

昨日は、9200歩でしたが、私の場合、見ての通り相当なデブであるため、まずは1万歩を普通に歩ける様な状態にしないといけないと思い知りました。

本日は朝から股関節と腰が痛みます。

先週の理事役員会での内容の報告に移らせていただきます。済州日出 RC への訪問に係る収支の報告がなされ承認されました。アゼリア会が4月11日(月)の17時より黒潮市場で開催されます。皆様にはご負担をお願いしますが、よろしくお願い致します。あと、事務局のパソコンバックアップ外付けハードディスク購入について承認されまして、安宅さんが早速購入していただき、調子はいいそうであります。最後に、事務局の荷物整理を3月11日(金)に行いました。栗山さん、掛下さん、大野さん、井上さん、北野さん、お忙しい中お集まりいただき有難うございました。

以上報告を終わります。

*** 幹事報告 北野 敏夫 幹事 ***



4 月度プログラム予定表並びにアゼリア会の案内をボックスに配布していますのでご確認ください。昨年度、紀の国わかやま国体のステッカー協賛と、和歌山市駅周辺

のクリーンアップ運動をさせて頂きましたが、その報告のパンフレットが和歌山市実行委員会から届いておりますので回覧します。ハイライト米山もお目通し下さい。

和歌山県聴覚障害者協会「ろうあ老人ホーム建設基金募金箱」を回します。ご協力お願いします。

3 月 28 日はガバナー補佐をお迎えしての第 4 回クラブ協議会です。例会時間が 30 分延長になります。各理事役員委員長様におかれましては、活動報告書のご提出を今週末までお願い致します。

*** 委員会報告 ***

◎親睦活動委員会

井上 晴喜委員長



アゼリア会の案内をボックスに配布しています。今年は 4 月 11 日（月）17 時から、和歌山マリーナシティ内の黒潮市場で海鮮バーベキューを企画しました。

送迎バスがございませんので、現地集合です。各自乗り合わせなどしていただいでご協力下さい。

お車で来られる際は、黒潮市場横の駐車場が無料になります（当日無料駐車券をお配りします）。その奥は別の駐車場になりますのでお間違えの無いようにお停め下さい。尚、会費は 4 月 4 日に徴収させていただきます。

キャンセルは 4 月 7 日（木）までです。それ以降のキャンセルは会費を頂戴いたしますのでご了解ください。

◎社会奉仕委員会

栗山 久委員長



地区より、識字率向上運動協賛依頼が届いております。年賀はがきの書き損じなどございましたらご協力をお願い致します。3 月いっぱい受け付けておりますので、よ

ろしくお願い致します。

◎雑誌・広報・IT委員会

田原 サヨ子委員長

ロータリーの友 3 月号の読みどころを紹介

横組み RI 会長メッセージ



身をもって示す P 3

RI 会長 K. R. ラビンドラン
ラビンドラン会長は、地元、スリランカ・コロンボにあるインターアクトクラブでスピーチをした時

のことを思い起こし「身をもって示す方が、言葉で伝える教訓よりはるかに伝わるということです」と述べています。「彼らが私を手本にするとしたら、私が話したことを手本にするのではなく、自らが目にしたことに基づいて学んでいくでしょう」

特集 子どもたち、若い人たちが 夢を持てる未来のために P 7-11

多くのロータリークラブで、青少年や子どもたちへの奉仕を実施しています。それらの活動が紹介されています。

心は共に 東日本大震災 あれから 5 年…… P 12-17

2011 年 3 月 11 日。あの日から 5 年、復興はまだ途上。具体的な支援と寄り添う心は続いています。
ロータリー希望の風奨学金 —— 5 年間の活動を振り返って P 12-14

水と衛生 P 18-21

3 月は水と衛生月間です。安全な水を確保するための、国内外での活動が紹介されています。

2016-17 年度国際ロータリー会長

**約束を守り抜く人 国際ロータリー会長エレクト
ジョン F. ジャーム氏に聞く P 22-25**

7月1日に国際ロータリー（R I）会長に就任するジョン F. ジャーム氏は、1976年にアメリカ・テネシー州チャタヌーガ・ロータリークラブに入会しました。彼の一番知られている業績は、おそらく「ロータリーの2億ドルのチャレンジ」の指揮に当たったことでしょう。

私が経験した、外国でのロータリーライフ P30-32
海外と日本のロータリークラブに違いはあるのでしょうか。共通点はあるのでしょうか。海外のクラブの所属した経験を持つ会員が紹介されています。

視点 ガバナーのページ P38-41
国内34地区の34人のガバナーが思いを記します。自分の地区のみならず、他地区のガバナーの声も同時にご覧になってみてください。

よねやまだより “よねやま”から広がる新しい世界
⑫ **心に響くニッポンの音色 P42-43**
3月、多くの米山奨学生が奨学期間を終えて、新しいステージに向かいます。

Rotary いま…… P45
ロータリーの最新情報をお届けします。今回は「2017年、ロータリー財団は100年を迎えます」

縦組み

人は自然災害とどう向き合うか P4-8
は、自然から数々の恩恵を受けていますが、恩恵を知ると同時に、自然の脅威にも目を向け、自然と人間がいかに共存・共栄していくのか、ということであろうと思うのです。

わがまち……そしてロータリー P9-12
「小江戸」というより「江戸の母」見よや、蔵の町の商人の気概を「わがまち」を通じてロータリーと地域のかかわりを紹介します。今回は埼玉県川越市です。

友愛の広場／バナー自慢 P13-17
会員の皆さまの投稿のページです。

職場におけるハラスメント対策 / 最近の肝臓病事情 / 郵便局の現状

ロータリー・アット・ワーク P22-33

会員の皆さまの投稿のページです。

済州日出RC創立12周年記念式典訪問報告会

国際交流委員会

山田 茂委員長



来る2月25日、中村会長・安宅会員・大野会員・掛下会員・松本会員・田原会員・野村会員・藤田会員・私 山田の総勢9名で済州日出RC創立12周年記念式典に出

席し、日出RCのメンバーと交流を深めて参りました。その時の様子や感想、感じた事を9名のメンバーに発表していただきます。





私は今回で済州島訪問は2度目となります。
 前は2年前の会長の時、10周年式典に参加させて頂きました。

その時は2泊3日で時間にゆとりのある訪問でしたが、今回は1泊2日と少しハードなスケジュールとなりました。

何故1泊2日になったのかというと、昨年11月頃まで関空⇄済州間の直行便が無くなってしまっていたからです。以前は済州航空や大韓航空など1日に数便が直行で運行されていたのですが、今回はこのような状況になっていました。

昨年の秋頃から山田委員長とも相談していましたが、このままでは釜山かソウル経由で行かなくては・・・と不安ばかりでした。

そんな時、掛下会員より、ヤフトラベルでツアー情報が出ているとの連絡があり、早速見てみると11月初旬から関空⇄済州間を大韓航空だけが各日直行便運行となっていました。しかも今回は式典が25日

(木)の夜でしたので本当にラッキーでした。

なぜなら関空発直行便が毎週火曜、木曜。土曜の午前9時発の1日1便のみ。帰りの済州発⇄関空着便が毎週月曜、水曜、金曜の済州発午後7時の1日1便だけです。今回は丁度25日(木)発、26日(金)着で1泊2日の日程が組めましたが、もし、今後もこの状態が継続されれば、訪問、来訪どちらについても日程によっては少し苦労するのではないかと思います。

ちなみに帰ってきてから今後のこともあるので国内からの済州行の直行便を調べましたが、現在この関空便しかありませんでした。

万が一、来年度も訪問になった場合は松本理事、何卒宜しくお願いいたします。

国際奉仕委員会 理事 安宅 浩一 会員



こんにちは。今回の訪問は当会より9名で参加致しました。訪問内容や感想につきましては重複する事も多いと思いますので他の参加者の方よりお聞き下さい。

私からは今回の段取りについてのお話をします。

掛下 吉三 会員



午前11時に済州エアポートに到着し、済州日出RCのお出迎えの人数の多さにびっくりしました。それは最初の仮調印の時のような歓

迎ぶりでした。まず、その場所に出迎えの皆様と我々メンバー9名で記念写真、その後昼食をご馳走になりました。それからホテルにてチェックインし街を見学して、午後7時の式典に参加、全て送迎して頂きました。

日出RCの会員構成は半数ほど新しい会員さんに入れ替わっているように思いました。

今回の日出RCのおもてなしは現在の会長を筆頭に、直前会長、直直前会長、またその前の会長様等が中心になり、誠心誠意お世話をして頂きました。

今回の訪問で、より親睦の輪を広げられたと思います。そして心と心の交流が深まり、近い将来日出RCとの国際的な共同事業も可能になると強く感じました。

松本 良二会員



濟州空港では2年前より多くの日出RCのメンバーが出迎えてくれました。事務局員さんは、初代会長の娘さんだと後で分かりました。濟州市長を表敬訪問しまし

た。副市長の歓迎を受け、1人1人に挨拶に回って来てくれて名刺交換をしましたが、その名刺を失ってしまいました。

懇談の中で掛下さんが「濟州市の人口は64万人居るといのは本当ですか？」と質問に、一同和やかに。その後市庁舎前にて記念撮影をしたが、人口規模の割には貧弱な2階建ての庁舎だった。

夜の12周年記念式典では、8人は同じテーブルで中村会長は役目柄、言葉の解らない主賓席へ気の毒に、只々ニコニコしていた。青少年育成関係の表彰や会員の功勞表彰もあり、会長の音頭でメンバー全員が相槌を打っていた。多分四つのテストでは？

毎年周年式典していたら事業費は大変だなあと考えた。式典後はカラオケへ連れて行ってもらい、中村会長は、式典の疲れが心なしか元気がなかった。たまに愛想笑いしていた。安宅団長は、いつものアクション

入りの歌はなかった。山田さんの姿はなく別宅へ行ったのかな・・・藤田さんは、ジルバを踊り日出のオッサンを振り回し、野村さんは明日の地区大会の事を考えていた様子。田原さんはタンバリンを叩き、たまに居眠り。掛下さんは例により、奇妙なケツタイな踊りを踊っていた。その横で松本が取りつかれたようにタンバリンを叩いていた。大野エレクトは、記章忘れたのを掛下さんに意見されたので、いつもの足手まといは歌わなかった。思い出迷子を歌った。

2日目観光へ出る時、藤田さんが全く関係の無い車へ乗りに行き、「ドアを開けたらどっかのオバはんが座っていた」と言った。自分もオバはんやのに！腹を抱えて笑った。「アンニョン ヒケセヨ」藤田さん意味は？とにかく歓待を受けました。

結びとしまして、日出RCと交流を始めて6年ぐらい、去年(2015)姉妹クラブを締結しましたし、2年後ぐらいにそろそろ両ロータリークラブ関係を進展させる意味でも共同プログラムを考える時期に来ていると思います。

アゼリアから言い出さないと日出からは言って来ないでしょう。ただ隔年による訪問し合い親睦を深めるだけではマンネリ化し行き詰まってしまう。何かみなさんと計画し、日出RCへ仕掛けてみましょうよ。
アンニョン ヒケセヨ

大野 治朗会員



2011年、日出RCとの仮調印より6年目になります。私もいつも参加させて頂きました。皆勤賞ものです。なんとなく向こうの国民性が少し解りかけたと言うか、又

国際交流の難しさも感じております。やはり言葉の壁が大きく、笑って誤魔化す様な所が多々あります。

まあ、私の日常もそんなものですが・・・

一番最初の交流から少しずつ温度が下がってきた感もありましたが、去年の姉妹クラブ調印という一つの節

目から向こうのメンバーの気持ちがより深くなったのでしょうか。大変歓迎して頂きました。

確かに交流は向こうのメンバーにも負担をかけますし、又、来て頂いた時には皆様にも協力をお願いする事で負担がかかります。でもそれも、異国との交流の中ではやむを得ないでしょうが、エスカレートして行くのは良くないでしょう。

ぜひ皆様も一度は行っていただいて向こうのクラブの様子を体験されるのも如何でしょうか。ロータリーの中では国際交流も大きな柱だと思います。

田原サヨ子会員



2月25日、チェジュの国際空港で、濟州日出ロータリークラブの皆さんに久しぶりにお目に掛る事が出来、本当にうれしかったです。思い起こせば、それは私が和

歌山アゼリアロータリークラブの会長をさせて頂いていた時のことです。濟州日出ロータリークラブが創立7周年を迎えた日（2011年2月19日）に、チェジュのホテルにて両クラブが、和歌山市に御縁を結んで頂き、姉妹クラブの仮契約をいたしました。

そして、昨年3月16日に本契約をいたしました。その間、何度か濟州日出ロータリークラブを訪問したり、又来て頂いたりして、交流を深め、友情をはぐくみました。

最初の頃は慣れないうえに、言葉が通じず、少々苦労いたしましたが、今ではお互いに気心が分かり、楽しくお付き合いが出来るようになり、大変嬉しく思っている次第です。

これからも更に友情を深めると共に、濟州市と和歌山市の友好親善に寄与したく思います。今回の訪問は私にとって、特に有意義な訪問になりました。

藤田真佐子会員

2月25～26日、濟州日出R Cとの交流会に参加させ

ていただき、とても有意義でした。濟州島の副市長との懇談会、日出R Cの創立記念例会、そして日出R Cの皆様のおもてなしを受け、感激でした。

又、日出R Cの皆様が来られた時は心からのおもてなしをさせていただきます。

中村 善夫会長



私がトリとなりました。既にほとんどの内容についてお話されたので、少しだけ、お話させていただきます。濟州日出R Cへ訪問する前日の昼頃、私の事務所に突然濟

州島の方から電話が入りまして、「市長さんに会うから何か用意してね」と日本語で告げられました。市長訪問が入っていることなど、全然知らされていなかったものですから、大慌てで国際交流委員長の山田さんに電話して「何を用意したらいいでしょう」と尋ねたところ、紀州手毬なんかどうかと、適切なお意見をいただき、すぐに近鉄百貨店で購入して、壊れたらアカンやろと思い、肌身離さず濟州島へ持って行きました。

また、市長訪問もあっさり終わるものだと思っていたら、エライ丁寧なおもてなしを受け、そういう場に不慣れな私にとってはとても勉強になり、またいい思い出になりました。

あと、例会場で、最初私もアゼリアの皆と一緒に座ることが出来て、安宅さんが言われたような1人ぼっちではなかったので、アリガタイなあと思っていたら、例会の始まる直前に私だけ、別の席に座られました。とほほでした。

今後は井上さんが持っているスマートフォンに入っているアプリで日本語を打つと韓国語に変換してくれるものがあります。これを持っていると、とても役に立つように思えました。

ちなみに、濟州日出R Cの皆さんと一緒にカラオケに行った時、釜山のロータリアンの方が韓国語から日本

語に変換するアプリを持っており、結構意思疎通がはかれました。

最後に、お土産などの事を考えると、思っているよりもすごく大きな鞆を用紙して行く方がいいと思いました。

*** S.A.A.報告 (3つの箱) ***

中村 善夫会員

雨の中ご出席いただきありがとうございます。

北野 敏夫会員

濟州日出RCに訪問された皆様の報告を楽しみにしています。

小形みちる会員

先日の3.11 チャリティライブにご賛同頂きありがとうございました。皆様のお気持ちをしっかりふるさとに伝えて参ります。

本日合計額 8,000円 今年度累計額 943,170円

***ロータリー財団**

中村 善夫会員 小形 みちる会員

本日合計額 2,000円 今年度累計額 151,000円

***米山奨学**

中村 善夫会員 小形 みちる員

本日合計額 2,000円 今年度累計額 122,000円

***ろうあ老人ホーム建設基金寄付**

本日合計額 7,442円 今年度累計額 41,749円



●市内ロータリークラブ 例会情報

クラブ名	日時	内容
和歌山北	3月28日(月)	卓話「和如初!高機能車いすで世界へ!」和歌山大学システム工学部:教授 中嶋 秀朗 様 和歌山大学産学連携・研究支援センター 客員教授 廣崎 清司 様
和歌山	3月29日(火)	「お花見例会」
和歌山東南	3月30日(水) 12:30~	東南育英会奨学生(向陽高校) 例会訪問
和歌山西	3月30日(水)	休会
和歌山東	3月31日(木)	卓話:「1.自分の研究について 2.実家の紹介 3.子供の教育について」 米山奨学生(中国モンゴル自治区出身 和歌山大学システム工学部) 朗彦 彦昆(ろう えんくん) 君
和歌山城南	3月31日(木)	休会
和歌山南	4月1日(金)	「アサヒビールの歴史(生い立ち)」 横田 恭史 会員
和歌山中	4月1日(金) 19:00~	例会場変更 於:ルミエール華月殿 入会式/第4回I.D.M.テーマ発表 会員卓話

◎サイン受付

和歌山中RC:4月1日(金)18:30~19:00

4月8日(金)

中RC事務所1F

和歌山東RC:4月7日(木)12:00~12:30

ダイワロイネットホテル和歌山4F

和歌山東南RC:4月6日(水)12:00~12:30

4月27日(水)

ルミエール華月殿

和歌山北RC:4月11日(月)12:00~12:30

ルミエール華月殿

和歌山南RC:4月22日(金)12:00~12:30

ダイワロイネットホテル和歌山4F

◎休 会

和歌山西RC:3月30日(水)

和歌山城南RC:3月31日(木)